

ABSTRAK

Siti Rachmawati Hersa: *Sejarah dan Perkembangan Perguruan Silat Maung Pande di Kabupaten Pandeglang 2005-2021*

Penelitian ini mengkaji sejarah dan perkembangan perguruan Silat Maung Pande di Kabupaten Pandeglang. Pencak Silat merupakan bela diri warisan budaya bangsa Indonesia. Indonesia sendiri memiliki banyak perguruan silat di bawah naungan IPSI, salah satunya adalah Maung Pande. Maung Pande merupakan perguruan silat asal Pandeglang yang dikenal sebagai paguyuban Jawara Banten. Silat di Maung Pande diajarkan khusus kepada orang Islam sehingga ajarannya erat dengan nilai-nilai keislaman. Saat ini memiliki sekitar dua ratus perguruan turunan di seluruh Indonesia.

Berdasarkan uraian di atas, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejarah berdirinya dan perkembangan perguruan silat Maung Pande periode tahun 2005 sampai 2021. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian sejarah yang meliputi tahapan heuristik atau pengumpulan dan penghimpunan sumber, tahapan kritik eksternal dan internal untuk menganalisis keotentikan dan kredibilitas sumber, tahapan interpretasi atau penafsiran, dan tahapan historiografi atau penulisan sejarah.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, berikut hasil yang didapatkan: perguruan Silat Maung Pande didirikan pada 1987 oleh Tb. Kemed Abdul Kohar dan Tb. Asmail Hasan dengan tujuan sebagai perkumpulan Jawara Banten. Maung Pande memiliki arti Manusia Unggul Pandeglang. Diresmikan sebagai perguruan pencak silat pada tahun 2005 oleh H. Furqon Haetami. Berdomisili di Kecamatan Menes, Kabupaten Pandeglang, Banten. Silat yang diajarkan adalah aliran Cimande. Kesenian lain yang diajarkan adalah kesenian khas Banten yaitu Debus, Rudat, Kuda Lumpung, tari-tarian khas Sunda, dan upacara adat Sunda lainnya. Perkembangan yang sangat pesat terjadi setelah diresmikan sebagai perguruan silat pada 2005 oleh H. Furqon Haetami. Utamanya dalam jumlah anggota yang bertambah dari seribu orang sampai puluhan ribu yang tersebar di seluruh Indonesia. Perguruan turunan atau cabang dari Maung Pande tersebar juga di luar Indonesia yaitu di Swiss dan Jepang.

Kata Kunci : Pencak Silat, Maung Pande, Pandeglang, sejarah seni bela diri Indonesia